

Puzol a 05 de abril de 2023

¡Atención! Tenemos información que compartir contigo:

El mes de abril comienza con el Día Internacional de la Conciencia, que consiste en promover una conciencia global en el mundo. En IRCO nos sumamos a esta concienciación creando el “Día de la Conciencia alimentaria”, ayudando a disminuir el desperdicio alimentario, y fomentando un consumo más responsable de los alimentos.

Elaboramos el menú que más les gusta a los niños gestionando los recursos disponibles, ¡este es el reto!! “

Así queda el menú definitivo:



Va a estar buenísimo, pero necesitamos transmitirlo a todo el personal y comensales para que estén informados, ¿nos ayudas, por favor?

Estamos a vuestra disposición para cualquier aclaración.